



Le monde a besoin de la lumière de Jésus

Chères communautés de Foi et Lumière :

Tout d'abord, **MEILLEURS VOEUX** à chacune des communautés Foi et Lumière à travers le monde. Que la lumière de Jésus illumine votre vie et la barque de votre communauté.



Nous, la grande famille de Foi et Lumière, aimons célébrer les événements et les anniversaires et nous nous réjouissons toujours des rencontres et des fêtes. La joie et le désir d'être ensemble est un fruit de l'Esprit Saint, car la tendance humaine est parfois de se replier sur soi-même ou sur son foyer, sans cesser de regarder ses problèmes. L'Esprit nous pousse à sortir de nous-mêmes et à nous rassembler pour partager des moments de célébration. J'espère donc que vous saurez vivre pleinement cette fête et lui rendre tout l'honneur qu'elle mérite !

Célébrer la fête de la lumière, c'est reconnaître et honorer Jésus comme notre lumière. Il n'y a pas de plus grande lumière que Jésus lui-même. Et nous découvrons en Lui l'immense amour de Dieu pour chacun d'entre nous, d'une manière unique et inégalable. C'est donc aussi, d'une certaine manière, un renouvellement de notre foi et de notre engagement. Nous réaffirmons notre désir de continuer à faire confiance à Jésus et à le suivre au sein d'une communauté de Foi et de Lumière. Nous ouvrons à nouveau nos mains et nous lui disons : me voici, Seigneur, avec ce que je suis et ce que j'ai, avec mes dons et mes fragilités, mais me voici.

Célébrer la fête de la lumière, c'est aussi faire corps avec toute la famille internationale de Foi et Lumière, et se rendre compte une fois de plus que nous ne sommes pas seuls. Nous formons Foi et Lumière avec des personnes des cinq continents, de cultures et de langues différentes, mais qui avancent ensemble dans la même barque au milieu de la tempête, comme en plein soleil.

Célébrer la fête de la lumière, c'est se rappeler l'importance de l'unité des chrétiens et prier pour elle. À Foi et Lumière, nous vivons cette unité et nous la connaissons, car il existe des communautés de différentes familles chrétiennes. Nous sommes unis par Jésus. Ce qui nous rassemble est bien plus grand que ce qui nous différencie. Nous œuvrons pour l'unité et la communion afin d'être une lumière au cœur d'un monde marqué par trop de divisions, de tensions et de conflits.

Enfin, la célébration de la fête de la Lumière nous invite à nous demander : comment pouvons-nous être Lumière aujourd'hui au milieu du monde ? Comment pouvons-nous apporter un peu d'espérance à tant de personnes qui n'en ont pas ? Parfois, l'obscurité est si grande qu'il n'y a aucune lueur nulle part. Dans notre célébration, nous ne pouvons pas oublier les lieux dévastés par la guerre, marqués par la violence, l'exploitation et les abus, les dépendances, le manque de respect pour la vie, la maladie mentale et tant d'autres souffrances. Pensons aussi à ceux qui sont seuls, à ceux qui ne trouvent pas de sens à leur existence, ou encore à ceux qui subissent le harcèlement... Toutes ces personnes ont un besoin profond de lumière.

Je vous souhaite une belle fête de la Lumière, célébrée avec intensité, confiance en Jésus et beaucoup de joie.

Amitiés à chacun, nous sommes unis en Jésus.

Salamanque, le 27 janvier 2024

Raúl Izquierdo García,
Coordinateur international

